



清里まちづくり No.7

2008年9月

企画・編集・発行 清里まちづくり協議会 事務広報部会

清里まちづくり協議会事務局

〒370-3573 前橋市青梨子町339 清里公民館内

TEL251-9005 FAX255-0341

<http://www.city.maebashi.gunma.jp/>まちづくり・市民参加

「花いっぱい運動」への ご協力に感謝と 今後の取り組みについて

馬場稜威夫

清里まちづくりの活動の一環として、今春より「花いっぱい運動」に取り組んでおります。各ご家庭で丹精して育てている花を、清里の多くの方々に見てもらえれば、また花を通して、地域の方々との交流が図られればと思いい花を育てている方にお願ひして、「清里まちづくり花いっぱい運動協力地」の看板を立てさせてもらっています。また看板を立てさせて頂いた所の写真を清里公民館のロビーに掲示しております。

と願っておりますので、今後ともご協力をよろしくお願ひ申し上げます。この「花いっぱい運動」の推進員が各町内に二名ずつお願ひしてありますので、花の情報が多々公民館に寄せられ、皆様にお知らせできるようにしていきたいと思ひます。

花いっぱい運動のもうひとつの活動として、上青梨子町淡島神社の前に小さな花壇を作りました。七月二日の午後、地元の方々に協力してもらい宿根草、一年草、球根などたくさんのお苗を植えました。

この花壇作りの土留め工事を萩原土木さんに協力していただき、花の苗植えは湯浅キヨ子さん、筑井栄子さん、湯浅佳代子さんがお手伝いしてくれました。また苗の多くを関根幸子さんが提供してくださりました。地元の三名の方々はその後、水やりや草むしりもしていただいております。大変ありがとうございます。

地元の皆様の協力をいただきながら、花のある場所を作っていくのも花いっぱい運動に大切なことと考え



丹精込めて育てた
彩り鮮やかな花々

ております。この上青梨子町のケースを足掛かりに、他の町内でも地元の花好きの方に協力していただき、個人のお宅の花だけでなく皆で手入れをする花作りも大事なことでないでしょうか。

こんな場所に花壇が作れないかというような情報がありましたら各町の推進員に連絡をいただければ、皆様と一緒に考えながら進めていきたいと思ひます。

清里地区が皆様の力と協力により、花いっぱい運動の楽しい町になりますよう、お力添えをよろしくお願ひ申し上げます。

「花いっぱい運動」推進員

池端町 新井 博孝
神保 良子

上青梨子町 馬場稜威夫
馬場 隆雄

青梨子町 櫻井 恭子
関根 十四江

青梨子町前原

松下 熙雄
小池 直治

清野町 間仁田 祐一
小峯 政子

敬称略



花いっぱい運動のまちづくりを
願ひ苗植え (上青梨子町)

きよさと焼きとお切り込みの講習会開催

前橋市教育研究会食育部会（栄養士・小中学校職員からなる）の依頼を受け、去る七月三十日に、公民館調理室において、きよさと焼きとお切り込みの講習会を行いました。市食育部会では今年、郷土料理をテーマに研究会を進めていて、群馬の伝統料理として、お切り込みの実習体験と、地元野菜を取り入れた「きよさと焼き」を、ぜひ教えてほしいとの依頼でした。

当日は、十七名の市食育部会の方々と六名の清里まちづくりのメンバーとで、お切り込みの生地を汗をかきながらこねたり、とっておきの「おいしい枝豆のゆで方」を講習したりと、かなり内容の濃い実習になりました。また、いろいろと情報交換をしながらの試食会もとても有意義でした。

また、学校給食の西部共

同調理場の栄養士さんもいて、「きよさと焼き」がいつの日か給食のメニューに登場する？！日も夢ではないかも・・・



終始なごやかな雰囲気で行った実習

「そば打ち教室」 青梨子荘へ

清里まちづくりでは、毎月第二火曜日に清里公民館で「そば打ち教室」を開催し、おいしいおそばを楽しんでいます。参加者の中には青梨子荘の入所者の方たちも車いすで来てくださっ

ています。

講師・松岡先生の提案で八月五日、教室のメンバーが青梨子荘に出かけて行き打ち立てのそばとそばぜんざいを振る舞いました。入所者の方々に大変喜んでいただけたようで、本当にうれしく思います。こんな小さな活動を通じて、「まちづくりの輪が広がっていったら」と思います。



そばを打つ手にも思わず力が入る

きよさと焼き用枝豆の冷凍加工

地域の行事などで、今年も「きよさと焼き」を紹介し

ていく予定ですが、その材料となる枝豆の冷凍加工を七月十九日に行い多くの参加者の協力の下、おおよそ十五kgの豆を冷凍することができました。豆を調達してくれた人、もぎ取り、ゆで上げ、さやから出し、うす皮をむき冷凍。半端な量ではなく、すべてが手作業で、遅くまでかかって大変なおいしい「きよさと焼き」ができるでしょう。十一月の地区文化祭にも登場しますので、皆さんじっくりと味わってほしいと思います。



枝豆のもぎ取り作業（上）

ゆでた後さやから出しうす皮をむく作業（右）



まえばしSNS
(まえばし市民ネットワークシステム)

日記や掲示板・アンケートなどの機能を使ってインターネット上でコミュニケーションや情報発信を“安心”しておこなうことができる便利なサイトに「清里まちづくり協議会」コミュニティを設定しました。清里地区の様々な情報を共有、発信していきたいと考えております。皆様もぜひアクセスしてみてください。アクセスの手順は次のとおりです。

前橋市役所ホームページ 電子行政サービス まえばしSNS
コミュニティ検索 清里地区まちづくり協議会
詳しくは次号でお知らせいたします。